



## Se consolida la propuesta para ExpoCafé 2024

*Gobierno Regional lidera el trabajo articulado para la organización del evento más importante del rubro cafetalero en el nororiente del país*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

El Gobierno Regional lidera el trabajo articulado para la organización de ExpoCafé, que en su edición 2024 se desarrollará en la ciudad de San Ignacio. Precisamente, los ambientes del municipio ignaciano fueron escenario de la reunión de coordinación entre autoridades, funcionarios y ejecutivos de organizaciones productoras para establecer los pormenores de esta fiesta del café que se desarrollará en octubre.

Se establece un nuevo concepto y línea gráfica para dar identidad al evento más importante del rubro cafetalero en el nororiente del Perú. Colores y formas que reflejan la historia y tradición de las bendecidas tierras ignacianas.

"Este año trabajamos una idea de identidad basada en el reconocimiento al esfuerzo de los productores cafetaleros, hombres y mujeres que se dedican a cultivar este exquisito grano que llena orgullo a Cajamarca y ha dejado el nombre del país en lo más alto", expresó Marvin Díaz, director de Comunicaciones y Relaciones Públicas del Gobierno Regional de Cajamarca.

Cajamarca es la región líder en producción de café especial, y la calidad de su producción es reconocida a nivel mundial en diferentes competencias de Taza de Excelencia.

"ExpoCafé 2024 se desarrolla en San Ignacio, una ciudad de gran tradición en el cultivo de este grano. Como gestión regional hemos convocado a municipios distritales y provinciales, a empresarios y cooperativistas, a ser partícipes de una gran oportunidad de seguir posicionando el café de la región en un sitio de excelencia", expresó la vicegobernadora Magda Farro Sánchez, que preside la comisión de organización.

Para este 2024, la Expocafé proyecta la participación de más de 150 productores de diferentes provincias de Cajamarca. Además de las muestras de café, se lucirán y ofertarán otros productos como artesanía, y rutas turísticas vivenciales. Recordemos que el aroma del café marca



# Nota de Prensa N° 2525



Fecha de Publicación: 11/04/2024 08:03 a.m.

[www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/8470](http://www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/8470)

el rumbo del progreso y desarrollo.